



N° 256

Le 15 novembre 1991

McDOUGALL SALUE LE CESSEZ-LE-FEU AU SALVADOR

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a déclaré aujourd'hui qu'elle accueillait favorablement la décision du Front Farabundo Martí de Libération nationale, le mouvement des insurgés du Salvador, de cesser toutes activités offensives dès minuit ce soir.

«J'espère que cette dernière initiative mènera à une trêve complète et permanente, ce qui constitue une condition indispensable pour une paix durable au Salvador», a indiqué la Ministre.

M^{me} McDougall a signalé que le gouvernement canadien continuera à suivre la situation de près et à encourager toutes les parties au conflit à recourir à des moyens pacifiques pour résoudre leurs différends.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874